

▲ CONFÉRENCE

LES ARTS EN NOUVELLE-FRANCE, QUEL HÉRITAGE?

MERCREDI 19 SEPTEMBRE, 19 H 30



Québec, le mercredi 12 septembre 2012 □

À l'occasion de l'exposition *Les arts en Nouvelle-France*, le Musée national des beaux-arts du Québec présente la conférence *Les arts en Nouvelle-France, quel héritage?*

Au cours des 150 ans qu'aura duré la présence française en Amérique du Nord, des milliers d'œuvres et objets d'art ont été importés de France et des centaines d'autres ont été réalisés dans la colonie. Dans quels contextes ces pièces

ont-elles été créées et à quoi servaient-elles? Voilà les questions qu'aborde le conférencier qui cherche à situer l'héritage que nous laisse cette production unique et à nous faire comprendre quel rôle joue ce patrimoine dans la constitution d'une tradition artistique au Québec.

Par Laurier Lacroix, professeur associé au Département d'histoire de l'art de l'Université du Québec à Montréal et co-commissaire de l'exposition *Les arts en Nouvelle-France*.

Mercredi 19 septembre, 19 h 30

Auditorium / Gratuit

RENSEIGNEMENTS (grand public) :

418 643-2150 ou 1 866 220-2150 / www.mnba.qc.ca

L'exposition *Les arts en Nouvelle-France* est présentée au MNBAQ jusqu'au 28 avril 2013.

▲ CONTACT DE PRESSE

Marie-Hélène Raymond, responsable des relations de presse
418 644-6460, poste 5520 / 1 866 220-2150 / marie-helene.raymond@mnba.qc.ca
Parc des Champs-de-Bataille, Québec (Québec) G1R 5H3